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汽油价格一路高涨，冲破10元大关几成定势，这种情形

下，清洁柴油车就成为现实的节油选择。哈弗SUV柴油版也趁

势而起，据乘联会的数据显示：哈弗SUV柴油版月均销量稳定

3000台以上，而整个柴油SUV细分市场月销量也不过4000台，

这意味着10台柴油SUV中有8台是哈弗！

业内专家认为，随着柴油SUV市场的快速启动，新进入的

品牌也将越来越多，但在相当长的一段时间内，哈弗柴油版

SUV的绝对领导地位无人能撼，因为在这一细分市场上，哈弗

SUV不仅进入时间最早、品牌影响力最大，更重要的是，长城汽

车掌握了柴油发动机的核心技术。

油价破十无悬念，清洁柴油趋势难挡
对于SUV准车主而言，电动车不现实、小排量车则无乐

趣。因此，选择柴油版无疑是最佳选择——既能满足经济性、

同时能够保证SUV的动力操控以及驾驶乐趣。

相当时间以来，人们对柴油车的印象总是“冒黑烟、噪声

大”。而事实上，现在的清洁柴油技术，通过使用电子控制燃油

喷射、增压中冷、废气再循环等先进技术，在加强柴油车省油、动

力强劲等优势的同时，大幅提升了尾气排放标准，并大大降低了

噪音和震动。与传统观念中的柴油车相比，已经不可同日而语。

目前SUV领域，每个月柴油车的销量稳定在4000台左右，

其中，哈弗SUV占据了绝对领导地位，占有率超过80%。从目

前来看，更多的品牌、更多的新车型都在摩拳擦掌，准备进入快

速增长的清洁柴油SUV市场。

然而，哈弗SUV的市场优势还难以打破。因为，哈弗SUV

的优势来自于技术的遥遥领先。

核心科技在握，哈弗领跑“柴油时代”
多位国内汽车动力总成专家评价，在长城2010年推出绿

静2.0T柴油发动机前，国内汽车企业在乘用车使用的清洁柴油

动力方面，与国际一流水平相距甚远。

长期以来，国内柴油车发展最大的掣肘之处就在于清洁柴

油动力技术的研发，尤其是清洁柴油发动机的研发。因为，相

比汽油机的技术非常成熟普及，先进的清洁柴油机的技术长期

垄断在欧洲几个制造商手中，外人不得窥其奥妙。

作为中国SUV领导者，长城把柴油发动机作为重要的研发

方向，继“智能节油王”2.5TCI柴油发动机后，长城不断提升研发

能力，推出新的柴油动力。2010年，哈弗H5率先搭载其自主研

发的绿静2.0T柴油机，该发动机在各项技术指标方面，均达到

了国际一流水平，被评为“中国十佳发动机”。

业界分析人士称，随着油价的继续高涨，柴油SUV将成为

市场的主流车型。谁在柴油发动机领域里能够获得先机，谁将

赢得未来的胜利。而凭借遥遥领先的技术和高达80%的市场

份额，哈弗SUV将引领自主SUV市场进入“柴油时代”。

高油价下柴油SUV风潮渐起 哈弗“最节油”赢得80%市场份额

星报讯（记者 马冰璐) 昨日，省城书香雅苑

小区居民孙女士致电本报反映，物业仅给每户居

民发放一张单元门磁卡，“想多要的话，需要按照

30元/张的价格办理，这也太不合理了。”

孙女士说，最近，她刚拿到房子，交房时，物

业给了她一张单元门磁卡，“家里好几口人呢，一

张卡怎么够用！”她赶忙和物业说明了“困难”，可

对方告诉她，每户仅此一张卡，想多要的话，得按

照30元/张的价格办理。“买把锁还有好几把钥

匙呢，买个房就发一张门卡，这也太不合理了

吧！”

对此，物业的工作人员表示，单元门磁卡由

厂家统一提供，每户确实只有一张，“如果需要额

外配置的话，确实要按30元/张的价格交钱。”

多办张单元门磁卡，先交30元

合肥银河公园成“露天麻将馆”？
市民休闲空间被挤压，你对此怎么看，可拨打0551-2620110聊聊

本报记者 文/图

“银河公园现在成了露天麻将馆，每天下午几十张麻将桌摆在公

园内，影响实在太坏了，难道没人管管？”昨日，市民黄女士拨打本报

新闻热线反映道。

据黄女士介绍，她住在银河公园附近，已经退休，一直习惯每天下午在

公园内锻炼锻炼身体，近段时间，黄女士发现自己锻炼身体的“地盘”被麻

将桌子占据了。

“好家伙，到处都是麻将桌，简单一数估计有四五十张麻将桌，打牌

的，看牌的。”说起这些，黄女士很郁闷，好端端的休闲公园，就这样被一帮

人占据，怎么锻炼啊。

银河公园变成露天麻将馆

接到黄女士的反映，昨天下午4点左右，记者赶到现场。沿金寨路进

入环城马路，在桐城路与徽州大道之间的环城公园树阴下，记者见到三处

“麻将馆”，每处都有十几张桌子（见图），有的甚至占据公园小道。麻将桌

全部为简易桌，人非常多，且大多为老人。

打麻将发出的嘈杂声，让不少路过市民摇头叹息。“已经有半年了吧，

没人管。”一位在石凳上坐着的老人对记者说道。记者从现场还了解到，麻

将桌是市民自己带来的，收费，一张桌子一次8元钱，如果中途换人，则需

要另外单人次付2元。

现场嘈杂声扰民碍休闲

随后，记者向合肥环城公园管理处作了反馈。公园管理科负责人表

示，他们多次现场劝阻，可是打麻将的以老人居多，不听劝。“我们没有执法

权，只有劝阻，人家不理睬，又不能掀桌子，所以也很无奈。”该负责人说。

记者又将情况反馈至庐阳区公安分局。相关负责人表示，会将情况

告诉公园所属辖区派出所，加强治安管理，还广大市民一个乘凉、休闲的清

静场所。在公园里能不能摆放麻将桌，您有什么看法和建议，请拨打本报

热线0551—2620110，进行互动。

休闲公园摆放麻将桌合适吗

星报讯（记者 祁琳） “买了一板某品牌的

草莓味儿童乳饮料，却发现其中一瓶出现了馊

味，还好没有给宝宝喝。”昨日，市民朱先生向本

报热线反映。

“6月3日晚上，孩子姨娘送来两板某品牌的

草莓味儿童乳饮料，生产日期为2011年5月6日，

保质期为六个月。”朱先生介绍说，第二天，就拆

了其中的一瓶准备给孩子喝，没想到闻到一股很

奇怪的味道，“有一些馊味，倒出来发现有一粒粒

的白色物体，就不敢给孩子喝了。”

6月5日，厂家负责人来到朱先生家了解情

况。“当时厂家来了两个人，我提出要赔偿，但是

厂家的人称要回去请示领导才能给我们答复。”

昨日，记者电话联系了厂家一位徐姓负责

人。他表示，“朱先生要求赔偿两箱饮品，这个有

点多，我也没有这样的权限可以做主。若是按照

规定以一赔十，我们可以赔偿他。”目前，双方正

在进一步协商中。

保质期内牛奶发馊，疑有质量问题

星报讯（记者 马冰璐） “朋友来家里做客，

车在小区停了几个小时，居然还要缴纳停车费，

真让人看不懂！”昨日，市民陈女士致电本报反映

了这样一件“郁闷”事。

陈女士家住柏景雅筑小区，前几天，有朋友

来家里做客，小区保安一看车牌有些陌生，便让

朋友登记，并发放了号牌。“他还以为这是物业加

强管理的方式，也没多说什么。”

几个小时后，陈女士的朋友开车准备离开，

交还号牌时，保安要求其缴纳“停车费”，“保安

说，朋友的车在小区停放时间超过了两个小时，

需要缴纳5元‘停车费’。”虽然对“规定”心存质

疑，但朋友还是缴纳了停车费。

“后来朋友提起交‘停车费’这事，我们俩一

商量，感觉物业的做法不太符合规定？”陈女士

说，不知相关部门对此有无规定。

朋友来做客，临时停车得交费

编者按：

今日刊登的这组稿件，反映的是市民在日常生活中遇到

的问题和疑惑。事情虽小，但关乎百姓的利益。群众利益无

小事，建议有关部门予以关注。帮助群众解决实际困难。


